

ムサカツ

ニュース 第5号 2022年3月

第5回実行委員会を開催しました！

令和4年2月13日（日）に
第5回実行委員会を開催しました。
当日は、8名の実行委員が参加しました！

前半は、3月29日のワークショップ本番の準備、
後半は子どもの権利に関する条例検討委員会の
委員と意見交換を行いました♪

有志の実行委員が
作ってくれた3月
29日のワークショ
ップ本番の参加者
募集のチラシが完
成しました♪
募集は、3月16日
（水）まで！



《今後のスケジュール》

| | | |
|------|----------|-------------|
| 第6回 | 3月19日（土） | 13:00~16:00 |
| 【本番】 | 3月29日（火） | 13:30~16:30 |

ワークショップ本番に向けての準備

1 情報提供タイム

実行委員による情報提供タイムについて、主な内容、時間配分、役割分担などを全体で決めた後、3つのグループに分かれて準備を進めました！

決まったこと

- 【内容1】（時間）3~5分程度（方法）発表
 - ・Teens ムサカツ 2022 春本番の目的について
 - ・子どもプラン（武蔵野市の子どもと子育てを応援するための計画）とは？
- 【内容2】（時間）10分程度（方法）寸劇
 - ・子どもの権利について（カードブックなどを使って、子どもの権利条約についても説明）
- 【内容3】（時間）5~10分程度（方法）発表
 - ・実行委員会でやってきたこと、グループワークで出た意見など

2 グループの対話のルール

初めて参加する人からも色んな意見を聴けるように、話す人、聴く人のルールを実行委員で考えました。

昨年のワークショップのルール

- ・人の意見をじっくり聴く
- ・頭ごなしに否定しない
- ・楽しい雰囲気を大切にする

に加えて、

- 思ったことはためらわずに意見を言う
- 聴く人は、あいづちなどリアクションをする
- 様々な意見があることを理解する
- 事実と意見をわけて考えるなどの案が出ました！

子どもの権利に関する条例検討委員会の委員との意見交換会

大人の委員会の委員6名と実行委員で、2つのグループに分かれて意見交換をしました。
自己紹介後、過去の経験やそのとき感じたこと、思いなど和気あいあいとした雰囲気で様々なことを話しました！

出された意見など

- 大人も子どもも、その子の話をきいて気持ちを共感したり、子どもの心を考えてあげられると良い。
- つらくなったり休んでもいいということを知り、子どもにも知ってもらえると良い。学校にも理解してほしい。
- トラブルがあったときに、大人も反省をして、きちんと子どもに謝ってほしい。

- 趣味など日々の話もできるような、自分が信頼できる人のいる居場所が欲しい。
- 子どもの悩みは大人の過干渉により生じることが多いと感じるので、大人が過干渉にならないという意識を持つことが大切だと思う。
- 大人が特定の子をひいきするのはおかしいと思う。